

# Remise des récompenses de l'Office Municipal des Sports de Rueil-Malmaison

Vendredi 27 janvier 2017

par Gérard

[https://abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2017\\_remise\\_recompenses\\_oms.html](https://abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2017_remise_recompenses_oms.html)

Jean-Pierre et Jean se sont vus récompensés par l'office municipal des sports de la mairie de Rueil, avec le trophée des bénévoles.

C'est un tandem, normal pour un club cyclo, que je souhaitais voir récompenser cette année. Jean Truffly et Jean-Pierre Smith, ont participé à l'élaboration de notre site WEB, au début de l'année 2000, et depuis, ils ne ménagent pas leur énergie, pour le faire vivre. Photos, calendriers, comptes rendus, qu'il faut transformer en langage machine.

Ce site, permet de nous faire connaître auprès des amoureux de la petite reine, à la recherche d'un club, à proximité de leur foyer. Et pour nos membres, c'est l'occasion de revivre les bons moments passés sur les routes et chemins de France, et du bout du monde, en cliquant sur les récits et les photos proposés par chacun d'entre nous.



Gérard a reçu la médaille de bronze du ministère de la jeunesse et des sports.



Gérard

*"Le Cyclotourisme, un art de vivre"*